

Son épouse
Ghislaine **CORDEY-Terrettaz** à Blonay
Sa belle-sœur
Huguette **CORDEY-Troutot** à Cortaillod
ses enfants et petits-enfants à La Chaux-de-Fonds
Ses filleules et filleul
BRIGITTE, ANICK, SAMUEL, leurs conjoints et leurs enfants
à Pompaples, Eclépens et Allaman
Toutes les familles parentes et alliées
Martignier, Duvoisin, Terrettaz, Monnier, Berger,
Griessen, Brandt et Luy
ainsi que tous les Amis qui l'ont si chaleureusement entouré
durant sa maladie,
sont dans la peine et la tristesse de vous annoncer le décès de

Monsieur Edward CORDEY

25.05.1934

survenu le 24 janvier à Rive-Neuve.

Une cérémonie d'adieu aura lieu le lundi 29 janvier à 16 heures,
en la Chapelle A de Montoie à Lausanne.

Si vous désirez honorer la mémoire d'Edward, pensez à la Fondation de
Rive-Neuve à Blonay en remerciements des bons soins qu'ils lui ont si
humanement prodigués durant son séjour:
CCP 10-26966-9, mention Edward Cordey.

*Une longue maladie semble être placée entre la Vie et la Mort,
afin que la mort même devienne un soulagement
et à ceux qui meurent et à ceux qui restent.
(La Bruyère)*